

ESCRÍBENOS:

estampidabufalo@gmail.com / bufaloislas@yahoo.com.mx

(686)-4-15-79-39 (solo mensajes)

Fecha: 13 de Noviembre de 2024

GEOVANNA LORETO, NUEVA TITULAR DEL REGISTRO AGRARIO NACIONAL EN BC



MEXICALI. -El que ya tiene asegurada la chuleta por lo que le resta de su existencia, es el director general de la Comisión Estatal de Servicios Públicos de Tijuana, JESÚS GARCÍA CASTRO, pues se jubiló en septiembre, apenas hace dos meses, con plaza en el Ayuntamiento de ese municipio. Este funcionario ha ocupado otros cargos de enorme nivel, pues fue director administrativo del Congreso del Estado, Auditor Superior del Estado, funcionario de primer nivel del Ayuntamiento de Tijuana en un tramo del gobierno de MONTSERRAT CABALLERO y, entre otros cargos, fue Recaudador de Rentas del SAT Baja California.



GEOVANNA TERESA LORETO ACEVES, egresada de la Universidad Autónoma de Baja California, asumió el cargo de titular del Registro Agrario Nacional en Baja California. El Mtro. LUIS CRUZ NIEVA director en jefe del RAN a nivel nacional, le extendió el nombramiento. GEOVANNA fue comisionada de la CORETT y funcionaria del Instituto Nacional de Suelo Sustentable. El RAN es la institución cuya misión es brindar certeza jurídica a la propiedad social en México, a través del control de la tenencia de la tierra y de los derechos constituidos respecto de los ejidos y comunidades, en beneficio de los sujetos de derecho agrario y demás solicitantes del servicio.

gan un cheque por una cantidad que oscila entre 800 mil y 1 millón de pesos, según el sueldo. Y, ¡qué bueno que así sea! Se lo merecen por tantos años de servicio.

El titular de la Secretaría de Seguridad Ciudadana del Estado de Baja California, LEOPOLDO TIZOC AGUILAR DURÁN, le sigue haciendo al ensarapado misterioso con relación al exhorto que le hizo el Congreso del Estado el pasado 20 de junio para que informara cuántas cámaras de video vigi-

lancia han sido instaladas en Baja California. A solicitud de la diputada de Acción Nacional, ALEJANDRINA COSEARAL QUINTERO, se le había pedido la mencionada información, pero como no hizo caso, pero la legisladora insistió y, de nuevo, el Congreso acordó hacerle a TIZOC un llamado para que proporcione los datos, no solamente para que dé santo y seña de las que están instaladas, sino "cuántas se encuentran funcionando, los beneficios y resultados en materia de seguridad pública que se han ob-

tenido con la instalación de éstas y las fechas de inicio y terminación de la primera y segunda etapa de instalación". A ver si el General TIZOC sale otra vez con que "no oigo, soy de palo, tengo orejas de pescado".

Nos gustó para retomarla, porque no está apegada a la realidad, la siguiente reflexión del periodista radicado en Ensenada, FERNANDO "El Lobo" ESCOBEDO:

"Lizbeth Mata Lozano es la nueva presidenta

del PAN, y será interesante ver lo que hace la ex diputada federal ensenadense.

Ya que: O es quien revive al partido Acción Nacional o quien termina de cerrar por fuera el partido blanquiazul, PORQUE EN HONOR A LA VERDAD, EL PARTIDO YA ESTÁ EN LA LONA, AGONIZANDO.

Seguramente tendrá que trabajar en cuadros nuevos, abrir el partido a más raza, porque si quiere hacer partido nomás con la racita que la acompaña a todos lados, seguro no le dará ni para dos diputaciones locales en el siguiente proceso estatal".

Por RAFAEL MENDOZA MADRID
Las Memorias del NácoriLas Memorias del Nácori
El Campamento de Irrigación y la Gasolinera de la Calle F y Avenida Lerdo

Por RAFAEL "Nácori" MENDOZA MADRID

Quizá ya quedamos pocos de los que nos tocó conocer con el nombre de "Campamento de Irrigación" lo que hoy es el complejo de oficinas de La Sagarpa y de la Conagua en Mexicali. Se le llamaba así porque allí también "acampaban", -en buenas residencias, por cierto- los funcionarios y sus familias que desempeñaban cargos importantes en las oficinas representativas de la entonces Secretaría de Recursos Hidráulicos, (SRH) en Mexicali desde antes de la década del 50. A mí me tocó conocer este "Campamento" a principios de 1951, porque allí residía una tía de nombre JUANA "Juanita" MENDOZA, cuyo esposo RICARDO MATA MUÑOZ, un capitalino, era el dibujante oficial. De este matrimonio nació su único hijo de nombre RICARDO MATA MENDOZA, quien años después de recibirse como abogado en Derecho en la UNAM en 1967, llegaría a ocupar la Dirección de Educación Pública del Estado en el gobierno de licenciado MILTON CASTELLANOS EVERRARD. Resuerdo que, a Personajes distinguidos de aquella época, como el Maestro Universitario e Ingeniero Hidráulico, JUAN GALVAN, le escuché decir, que se le llamaba así, a dicho Campamento porque ese asentamiento, había sido abierto en tiempos de La Comisión Nacional de Irrigación y de cuya representación en Mexicali él había formado parte Colindando con la Avenida Madero, dentro del mismo Campamento, llamaba la atención una gran alberca para uso exclusivo de las familias del lugar. De esta manera se aprovechaba parte del agua del llamado "Canalón" que por pasaba cerca colindando con la Avenida Madero, mismo que desde un punto, que podría haber sido La Presa "Sharp" del pionero Poblado Computas, conducía el agua que luego de almacenarse y ser tratada en grandes piletas ubicadas en donde hoy funcionan clínicas e instalaciones del Seguro Social, entre avenidas Zaragoza y Lerdo, en su punto perimetral con la Calle "F", bajo una gran construcción de lámina, funcionaba todo el mecanismo de la planta de bombeo que surtía por tubería del vital líquido a la entonces incipiente población mexicalense. Como ya lo he referido en otras ocasiones, dicha planta de bombeo desapareció poco después de haberse establecido a finales de 1950 el Seguro Social en Baja California. Luego, en la esquina de Avenida Lerdo y Calle "F", se establecieron las oficinas e instalaciones de "La Casa de la Asegurada" del IMSS que, si mal no recuerdo, le tocó dirigir por primera vez, a la joven licenciada MANUELA "Nelly" PADILLA, hoy de PÉREZ TEJADA. Cabe agregar que antes de desaparecer la referida planta de agua, sobre la misma existió por años un elevado tanque, que la voz popular llamaba "La Pompa". Recuerdo que en esa esquina de Avenida Lerdo y Calle "F" -aunque algunos me lo desmintan-, existió por un tiempo una estación de gasolina cuando todavía sus tanques eran de vidrio para que el cliente comprobara con su propia vista, que la cantidad de litros que cargaban al tanque del vehículo, era correcta. Las bombas eran manuales al operarse a través de una palanca de metal al "subir y bajar". El recuerdo bien, porque allí me estrené como conductor automovilístico al llevarme de reversa una de sus bombas, en un descuido que, además de un tremendo susto al ver el derrame de gasolina, me resultó muy costoso, que de todas maneras pagó el pueblo porque yo ya trabajaba en el Gobierno del Estado.

En esos tiempos todavía no se hablaba de la posible reforma a la Ley del ISSSTECALI que trae acalambado a los burócratas del Gobierno del Estado y municipios, lo mismo que a los maestros y trabajadores del magisterio estatal.

Todavía no hace muchos años, un burócrata recibía de liquidación por su retiro no más de 10 mil pesos y, ahora, además de que siguen recibiendo el pago como si estuvieran activos, bonos y demás prestaciones, les entre-



"EL TAWA" RUVALCABA CUMPLIÓ 44 AÑOS

El director de la Unidad de Comunicación Social y Relaciones Públicas del Congreso del Estado, HUGO JOSÉ "El Tawa" RUVALCABA VALLADARES, con motivo de su cumpleaños 44, fue agasajado por sus colaboradores LLUVIA MONTES, PABLO ENCINAS, GUADALUPE BERNAL, LAURA MEZA, LESSLIE SOLÍS, HAYDEE SÁNCHEZ, VÍCTOR DURAZO, OMAR VARELA y SEBASTIÁN PÉREZ, quienes le llevaron pastel, regalos y un ambigüo. ¡Felicidades! (No muchas personas saben que, en el ejercicio de reportero en Tamaulipas, HUGO vio de cerca a la huesuda tras ser secuestrado por un grupo criminal inconforme por sus reportajes sobre el narcotráfico)

CASA UMBRAL
VALLE DE GUADALUPE, B. C.

f @ CASAUMBRA

www.casaumbra.com



Por Alfredo Mendoza R.

Los que si deben sentirse muy preocupados son los empleados del gobierno municipal que hacen fila en espera de jubilarse, ya que no hay dinero para pagar finiquitos y en el ISSSTECALI no hay capacidad financiera para cubrir más pensiones. Ni más para pensiones, ni para me-

Los que si deben sentirse muy preocupados son los empleados del gobierno municipal que hacen fila en espera de jubilarse, ya que no hay dinero para pagar finiquitos y en el ISSSTECALI no hay capacidad financiera para cubrir más pensiones. Ni más para pensiones, ni para me-

Los que si deben sentirse muy preocupados son los empleados del gobierno municipal que hacen fila en espera de jubilarse, ya que no hay dinero para pagar finiquitos y en el ISSSTECALI no hay capacidad financiera para cubrir más pensiones. Ni más para pensiones, ni para me-



jores servicios médicos, ni para solventar la escasez de medicamentos.

¿Será cierto entonces que sólo con una reforma integral el ISSSTECALI puede sobrevivir?

¿O es la pretendida reforma la ruta más fácil para cubrir el quebranto financiero provocado por funcionarios corruptos?

Este miércoles, por cierto, el Sindicato de Burócratas en su sección Ensenada tiene programada conferencia de prensa, donde el tema central será la situación financiera que enfrenta el ISSSTECALI.

¿Qué información ofrecerá a sus represen-



JUAN JOSÉ VILLALOBOS MILLÁN, líder del Sindicato de Burócratas en Ensenada. ¿Qué hacer ante la crisis financiera del ISSSTECALI? Sus representantes piden información fidedigna; este miércoles ofrece conferencia de prensa.

tados, primero, y a la opinión pública, después, el líder de la burocracia JUAN JOSE VILLALOBOS MILLÁN?

IVÁN NOLASCO CRUZ fue nombrado presidente estatal de la Cámara Nacional de la Industria de Restaurantes y Alimentos Condimentados (CANIRAC).

El nombramiento se dio con la aprobación de los presidentes municipales de la cámara y el visto bueno de la dirigencia nacional.

NOLASCO CRUZ, además de representar ahora los intereses de los empresarios gastronómicos de Baja California, deberá atender la cartera de coordinador nacional de eventos especiales de la cámara.

¡Quería chamba, ya la tiene!

Quien le echó flores y más flores a la alcaldesa CLAUDIA AGATÓN MUÑOZ, fue la directora municipal de Bienestar, AYERIM MAGALLÓN GRANADOS.

Y es que, durante la instalación de la comisión de Desarrollo Social dentro del Cabildo, MAGALLÓN se refirió de la presidenta municipal como una luchadora social de toda la vida.

"La primera instrucción que recibí de la alcaldesa es que no me quería ver metida en la oficina, sino atendiendo las necesidades de la población en sus propias comunidades", agregó.

MAGALLÓN GRANADOS, recordemos,

es la suplente de CLAUDIA AGATÓN en la presidencia municipal y una de sus más cercanas colaboradoras.

A la ex titular del Registro Civil se le encomendó sacar adelante la propuesta de desarrollo social de la actual administración, un cargo que para muchos representa la ruta perfecta para trazar proyectos políticos.

Y si no que le pregunten a EDUARDO VEGA ZAMORA o NETZA JÁUREGUI.

¿Qué con la vacuna cubana "Abdala" utilizada para contrarrestar los efectos del COVID 19?



¡Más barrio! La directora de Bienestar Municipal, AYERIM MAGALLÓN, dijo que le inyectaron no perderse en el improductivo de las oficinas. Para con su jefa sólo tuvo palabras bonitas.

RESORT
Maglén

www.maglénresort.com

¿Sigue vigente su aplicación?

Pregunto porque lo último que supe de este agente biológico, es que su fecha de aplicación había caducado. ¿Y eso fue el año pasado?

¿Será que el gobierno mexicano adquirió nuevos lotes de la vacuna y no lo ha informado?

Por qué no creo, en serio, que sean capaces de seguir aplicando una vacuna caduca.



IVÁN NOLASCO CRUZ es el nuevo dirigente estatal de la CANIRAC.